
 

 

Il segretario nazionale Giuseppe Milazzo ha fornito alla segreteria le percentuali di rappresentatività della 

Fabi in ISP che si conferma il primo sindacato,  proseguendo con  una panoramica sulla situazione del 

gruppo e focalizzandosi infine sulle prossime elezioni degli organismi di welfare che ci vedranno impegnati 

nei prossimi mesi (fondo pensione,  fondo sanitario ed ALI). 

 

Ha inoltre informato la segreteria sugli ultimi sviluppi in seno al  fondo sanitario e le relative polizze LTC 

aggiornando anche sulle nuove convenzioni effettuate in Roma, Parma, Bologna e Brescia. Altre importanti 

strutture in corso di definizione sempre a Roma e Milano. 

 

I  coordinatori Helga Boscato, Paolo Citterio e Carlo Milazzo hanno aggiornato tutti i segretari sugli ultimi 

incontri e sulle trattative in corso lasciando spazio agli interventi.   

 

La segreteria ha dibattuto a lungo definendo le linee guida anche in seno alla recente decisione aziendale di 

cedere una parte della formazione, scelta che ci vede fortemente  contrari in quanto per noi la 

formazione è attività  tipica e contrariamente a quanto dichiarato in sede di presentazione del piano 

industriale sulla tenuta occupazionale, si stanno di fatto allontanando persone e lavorazioni!  

 

Come  la chiusura delle filiali è sinonimo di allontanamento dal territorio e quindi dal personale e dalla 

cliente (banca del paese?) così le cessioni sono in antitesi al mantenimento occupazionale nel Gruppo. 

 

Il confronto è proseguito sulle prossime trattative relative al premio aziendale anche alla luce della delibera 

del Cda sul Lecoip 3.0, un  premio maggiormente di peso e tangibile resta per noi peculiare fermo il fatto che 

staremo a sentire le proposte dell'azienda tenendo distinte le due fattispecie. 

 

Ci si è soffermati sulla difficile situazione dei colleghi in rete dove la spinta commerciale sulla "tutela" è ormai 

esasperata ma anche sulla situazione nella  Filiale On Line sulla quale saranno necessari incontri ad hoc e sul 

porre la massima attenzione sui distaccamenti.  

 

Si è analizzato il piano industriale che presenta molte ombre e che necessita, a nostro avviso, di un attento 

monitoraggio soprattutto sulle ricadute in capo ai colleghi. 
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